



Weihnachtsbasar 2015

Dem Schuljahresthema „Nahrung und Ernährung“ entsprechend verkauften Schülerinnen und Schüler mit Lehrpersonen die im Unterricht oder kurzfristig in der „Backstube“ angefertigten Köstlichkeiten. Auch Werkarbeiten aus dem vergangenen Schuljahr wurden als Weihnachtsgeschenke angepriesen. Die Stimmung an diesem Samstagvormittag auf dem Kleinbasar beim Dorfplatz war sehr schön und die vielen guten Begegnungen erfrischend. Die Öffentlichkeitsaktion der Schule für einen guten Zweck wurde geschätzt – „das chöit dir jedes Jahr mache“ – und auch mit einem tollen finanziellen Ergebnis belohnt. Der Reinerlös von Fr. 2000.- wurde an die Flüchtlingshilfe Schweiz, Projekt SFH-Gastfamilien (<https://www.fluechtlingshilfe.ch/projekt-sfh-gastfamilien.html>), überwiesen.

Die anwesenden Schülerinnen und Schüler hatten sichtlich Spass als „Marktschreier“ am Verkaufsstand. Mit Bestimmtheit haben unsere Schulkinder beim Herstellen der Köstlichkeiten und den Kochhilfen viel ums Jahresthema „Nahrung und Ernährung“ mitbekommen und auch einiges dazu gelernt.

